

Lección 04

FIDELIDAD AL SÉPTIMO DÍA



INTRODUCCIÓN

Imagina estar reunidos un sábado en la iglesia y de pronto ingresa un grupo de personas con armas de fuego amenazando con disparar a todos aquellos que no rechacen el sábado como el verdadero día de reposo. Parece sacado de una película, algo muy lejos de la tolerancia y libertad religiosa de la que gozamos hoy, pero la Biblia dice que en los tiempos finales habrá un poder que hará guerra a los hijos de Dios. (Dan. 7.25)

Dan 7:25 “Hablará palabras contra el Altísimo, a los santos del Altísimo quebrantará y pensará en cambiarlos tiempos y la Ley; ...”

Rev. 12:17 “Entonces el dragón se llenó de ira contra la mujer y se fue a hacer la guerra contra el resto de la descendencia de ella, contra los que guardan los mandamientos de Dios y tienen el testimonio de Jesucristo.”

Así como hemos visto lo que sucedió en el pasado, muy pronto tendremos que dar prueba de nuestra fe, la pregunta es: ¿está usted listo?

Texto para estudio: Apocalipsis 2:10

I. CONOCIENDO EL TEXTO

Discuta con el grupo

¿Por qué, cree usted, que los reformadores del pasado estuvieron dispuestos a dar su vida por defender el verdadero día de reposo?

Para pensar

De manera innata los seres humanos tenemos la tendencia a defendernos y proteger nuestras vidas de cualquier amenaza, es un instinto natural de supervivencia, ¿pero qué hace que una persona esté dispuesta a dar su vida por lo que cree? Encontrar la respuesta debería ser nuestra motivación porque a menos que estemos dispuestos a morir por alguien, no seremos capaces de vivir por Él.

Dar nuestra vida por defender nuestra fe, es uno de los privilegios más grandes que Dios puede conceder a sus hijos. Es la oportunidad de testificar al mundo que nuestro amor y fidelidad son más grandes que la muerte, porque nuestras vidas están construidas sobre la bendita ESPERANZA.

Lección 04

II. INTERPRETANDO EL TEXTO

Discuta con el grupo

¿Estaremos preparados, hoy, para soportar persecución por nuestra fe, como lo hicieron los cristianos del pasado?

De todas las historias heroicas en defensa de la verdad del sábado ¿cuál de ellas te impactó más y por qué?

¿De qué manera te ayudarían los testimonios de los mártires si enfrentaras una situación similar?

Para pensar

¡Qué privilegio es estar viviendo en este tiempo sagrado del pronto regreso de Jesús; Somos la generación bienaventurada que presenciara su venida, pero al mismo tiempo somos la generación más indigna de este privilegio.

Aquellos hombres del pasado que estuvieron dispuestos a dar su vida soñaban con vivir en los tiempos en que nos toca estar, y somos nosotros los llamados a anunciar la verdad del sábado a un mundo que parece haber olvidado a su creador.

Afortunadamente Dios es quien nos llama y nos capacita, permitamos que su santo espíritu nos transforme y perfeccione para cumplir con la misión.

III. APLICANDO EL TEXTO

Discuta con el grupo

¿De qué manera hoy tenemos que sufrir persecución por causa del verdadero día de reposo?

Para pensar

La aparente tranquilidad y tolerancia en la que nos ha tocado vivir podría hacernos caer en un peligroso estado de confianza y tibieza espiritual. La libertad con la que hoy podemos adorar no durará para siempre, muy pronto llegará el momento en que tendremos que enfrentar oposición, en esos momentos, muchos lamentarán el tiempo perdido. Aprovechemos hoy que aun es de día “porque viene la noche, cuando nadie puede trabajar” Juan 9:4